

Depuis l'installation de la nouvelle municipalité, Madame le Maire et l'équipe municipale ont pour projet de réunir les nouveaux arrivants.

Le contexte sanitaire ne nous a pas permis de vous proposer une date.

Pour réunir les goyransais arrivés depuis juillet 2020, la municipalité vous propose de se retrouver autour d'un pot d'accueil.

Cela sera l'occasion de mieux faire connaissance, de répondre à vos questions et de vous présenter les différentes associations de notre village.

Le pot aura lieu à la salle des fêtes le :

**vendredi 7 octobre à 19h00.**

Nous serons ravis de compter votre présence

La Municipalité